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花巻市東和地域協議会 

平成２４年度第１回会議記録 

 

日  時 平成２４年６月２８日（木） 10:00～11:10 

場  所 東和総合支所１階 第１会議室 

委 員 名 役職 氏名 出席 欠席 役職 氏名 出席 欠席 

委員 菊池 隆耕 ○  委員 下坂 淳代 ○  

委員 下林 郁男 ○  委員 猿舘 祐子 ○  

委員 平野  保 ○  委員 小田島 忍 ○  

委員 小原  宏 ○  委員 日下明久美 ○  

委員 吉田 英雄 ○  委員 晴山 准子 ○  

委員 赤坂  學 ○  委員 川村 哲夫 ○  

委員 小川 洋征 ○  委員 藤井 公博 ○  

出席職員 東和総合支所 赤坂支所長、市民サービス課 藤井課長 

地域振興課 多田課長、青木地域支援監、藤根補佐、佐藤係長、伊

藤主査 

 

 

※ 開会前に東和総合支所長から各委員に辞令を交付 

 

司会：藤根補佐 

 

１ 開  会（司会） 

 ※ 出席者過半数により会議が成立することを報告 

 

２ あいさつ（東和総合支所長） 

  公募委員２名を含む１４人の皆様方に委嘱状を送付させていただいた。平成２６年４月までのお

よそ２年間、地域課題や市からの各種計画の審議、市への提言などをお願いしたい。 

  今年度は、早ければ来年の３月ごろには、地域協議会に総合計画の諮問、答申が出るのではない

か。市に対する意見や提言をいただき、課題解決に努めていきたい。 

 

３ 委員紹介 

 ※ 地域振興課長から各委員、出席職員を紹介 

 

４ 地域自治区及び東和地域協議会の概要 

 ※ 地域振興課長から別添資料により説明 

  

５ 議題 

（１）会長及び副会長の選任 
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   （仮議長 地域振興課長） 

  議長 委員の互選により選任することになっているので、推薦があったら発言願いたい。 

  藤井委員 前任者にお願いしたい。 

  議長 その他に推薦する方がないようなので、前任者の小原宏さんでよろしいか。 

    （「異議なし」の声あり。） 

  議長 会長は小原宏さんに決定する。 

   

  ※ 議長を新会長に交替し、会長から就任のあいさつ 

 

  議長 副会長の推薦について、あったら発言願いたい。 

  藤井委員 前任者にお願いしたい。 

  議長 その他に推薦する方がないようなので、前任者の吉田英雄さんでよろしいか。 

    （「異議なし」の声あり。） 

  議長 副会長は吉田英雄さんに決定する。 

 

  ※ 副会長から就任のあいさつ 

 

（２）平成２４年度東和地域協議会自主活動計画について 

自主活動の内容について、事前に提出されたアンケートを資料に伊藤主査が説明。その後で

アンケートを提出された各委員から内容の説明。 

 

【質疑】 

 猿舘委員 自主防災のことは１年かけてまとめる。跡地問題については随時情報提供していく。 

小田島委員 高校の跡地利用と自主防災について、前から協議会の協議内容として上がっている

ので、これらを煮詰めていきたいと思う。 

平野委員 小学校跡地の方向性はそれぞれ出ている。 

小田島委員 高校の跡地利用は、地域で取り組むのではなく全体で取り組むべき。引き続き継続

して協議していってほしい。 

晴山委員 お年寄りの方はいろいろな財産を持っていると思うので、そういうものを引き出して、

それが自分たちに戻ってくる取り組みをすれば、みんな楽しくなるのではないか。 

下坂委員 最初にやるのだったら、震災の記憶があるうちに地域の防災についてやったほうが良

い。 

赤坂委員 防災の研修会は即急に充実していく必要がある。 

菊池委員 一回一つのテーマというのではなく、継続して協議したらどうか。 

小原会長 皆さんの意見を聞くと、自主防災に対し非常に関心がある。自主防災をテーマに挙げ

ていろいろなことを考えていったらよい。次回は自主防災について勉強していくことでよろし

いでしょうか。 

委員一同 はい。 

小原会長 内容については、正副会長にお任せいただきますでしょうか。 
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委員一同 はい。 

小原会長 異議なしということで決定いたしました。 

小川委員 高校の跡地について県として再利用する予定があるのか、協議会として県教委に打診

してほしい。 

平野委員 自主防災をテーマとした中で、高校の跡地利用を考えるのは工夫が必要だ。 

赤坂支所長 東和高校についての情報は、こちらで調査いたします。 

小原会長 次回の日程、内容については、事務局と相談したい。 

日下委員 次回開催前に、内容をお知らせいただいて、それに対しての意見を持ち寄れるような

形にしていただきたい。 

多田課長 わかりました。 

小原会長 それでは議題を終了いたします。 

 

６ その他 

特になし 

 

７ 閉  会（司会） 


